

„Bad Homburger Tafel“ wurde in der Wallstraße fündig

Bad Homburg (hw). Die Koalition aus CDU und FDP will die „Bad Homburger Tafel“ bei ihrer Arbeit unterstützen. Aus diesem Grund fand ein Treffen mit der vom Diakonischen Werk ins Leben gerufenen Initiativgruppe statt, in der sich alle Wohlfahrtsverbände des Hochtaunuskreises, die katholische und evangelische Kirche, die „Grünen Damen“ sowie mehrere erfahrene Sozialarbeiter zusammenschlossen haben.

Die „Bad Homburger Tafel“ hat es sich zum Ziel gesetzt, bedürftige Menschen und Familien mit niedrigem oder kleinem Einkommen mit qualitativ einwandfreien Nahrungsmitteln zu versorgen. „Nicht alle haben genügend Geld, um sich täglich ausreichend zu ernähren, auf der anderen Seite werden tonnenweise gute Lebensmittel vernichtet. Vor diesem Hintergrund bemühen wir uns um einen Ausgleich zwischen Mangel und Überfluss“, berichtete Dr. Alexander Dietz von der Initiativgruppe.

Für die Ausgabe der Lebensmittel, benötigt die „Bad Homburger Tafel“ ein Ladengeschäft in der Innenstadt. „Nach längerem

Suchen sind wir jetzt fündig geworden“, freut sich Dietz. Es handelt sich um ein Fachwerkhaus in der Wallstraße 14. Da die Tafel ausschließlich mit ehrenamtlichen Helfern arbeitet und sich über Spenden finanziert, stellen die Mietkosten eine hohe Hürde dar.

Hier wollen CDU und FDP Abhilfe schaffen. „Wir freuen uns über das Engagement der Tafel und es ist selbstverständlich, dass die Stadt ihren Beitrag dazu leistet“, ließen die Fraktionsvorsitzenden Gerhard Trumpp und Dirk Roesemann erklären. Daher wird die Koalition in der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung einen dauerhaften Betriebskostenzuschuss für das Ladengeschäft durch die Stadt beantragen. „Wir wollen, dass die Tafel so schnell wie möglich mit ihrer Arbeit beginnen kann“, so die beiden Fraktionschefs.

Tatsächlich könnte die Initiativgruppe nach dem Beschluss der Stadtverordneten rasch starten. „Ich denke, dass wir innerhalb von sechs Wochen die ersten Lebensmittelpakete ausgeben könnten“, freut sich Dietz über die angekündigte Unterstützung.

BHW 5.6.07